

Les noces de rubis du jumelage

L'assemblée générale du Comité de jumelage Weihenzell/Vallée de la Gorre s'est tenue à Saint-Laurent-sur-Gorre

Soixante-douze personnes étaient présentes, dont un représentant de l'ACJNA, (Association des communes de Nouvelle-Aquitaine, ex-Association des communes jumelées du Limousin). La présidente, Eliane Raymondaut, a adressé ses remerciements à tous les bénévoles. Le comité a enregistré jusqu'à 104 adhésions pour cet exercice. Les activités de cette période ont été présentées : le marché de Noël du 2 décembre à Saint-Laurent a été un franc succès, avec toujours la vente de produits bavarois et d'objets fabriqués par les bénévoles de l'atelier de loisirs créatifs.

La décoration des fontaines de printemps selon la tradition bavaroise.

Le samedi 18 mai, des jeux autour de l'Europe étaient organisés par la médiathèque, la maison de l'Europe et L'Aede. L'atelier de langue allemande (les lundis, de 17 h 55 à 19 h 55) avec une dizaine de participants, a fonctionné toute l'année scolaire, animé par Marie-Thérèse et Liane. L'atelier de loisirs créatifs (les vendredis, de 14 heures à 17 h 30) a fonctionné aussi toute l'année scolaire, animé par Colette et Évelyne, avec 18 adeptes. Le 22 juin, un nouveau serment a été signé entre la vallée de la Gorre et Weihenzell. Du 3 au 10 août, 14 adolescents français sont allés rejoindre 16 ados allemands à Weihenzell. Le 14 septembre, le comité était présent au forum des associations à Cognac-la-Forêt.

Les projets 2019-2020. Les projets 2019/2020 sont en préparation : marché de Noël, dimanche 1^{er} décembre. Semaine du 23 au 28 mars, installation des décorations des fontaines de printemps. Autour du 9 mai, animation à la médiathèque. Stages, jobs d'été, pour les jeunes qui en feront la demande. Le week-end de l'Ascension, réception d'une délégation d'Allemands pour fêter le 35^e anniversaire du jumelage. Le bilan financier a été adopté à l'unanimité. Le bureau reste inchangé.

